



Schüler bepflanzten den Pausenhof

SEUBERSDORF. Nach der Errichtung eines Klangpavillons im Pausenhof der Mittelschule wurde nun auch der benachbarte Hang angepflanzt. Im Rahmen „Praxis an der Hauptschule“ haben man zur vertieften Berufsorientierung den Pausenhof umgestaltet, sagte Beate Brandl, Lehrerin an der Schule. Da-

zu wurde die Fläche von Unkraut gesäubert und mit einem Flies abgedeckt, um Pflanzen und Sträucher geordnet anzupflanzen zu können. Viel Arbeit machte auch das Aufbringen von Rindenmulch sowie das Setzen von Jurasteinen für bequeme Sitzmöglichkeiten. (pvg)